

- Communiqué de presse -

COMITÉ EXÉCUTIF DU LFB :

PHILIPPE NOQUÉRO ET FABRICE DUBOIS SONT NOMMÉS RESPECTIVEMENT DIRECTEUR DE L'EXCELLENCE OPÉRATIONNELLE ET DIRECTEUR JURIDIQUE ET CONFORMITÉ CES NOMINATIONS INTERVIENNENT APRÈS CELLE DE VINCENT LORET, NOMMÉ EN NOVEMBRE DERNIER DIRECTEUR DES AFFAIRES INDUSTRIELLES

Les Ulis (France) – Le 6 avril 2023 – Le LFB annonce deux nominations : Philippe Noquéro en qualité de Directeur de l'Excellence Opérationnelle et Fabrice Dubois au poste de Directeur Juridique et Conformité. Tous deux ont pris leurs fonctions lundi 3 avril et rejoignent le Comité Exécutif (Comex) du Groupe. Vincent Loret, Directeur des Affaires Industrielles, avait quant à lui rejoint le LFB et son Comex en novembre dernier.

Pour Jacques Brom, Directeur général du LFB : « *Les nominations de Vincent Loret au poste de Directeur des Affaires Industrielles, Philippe Noquéro comme Directeur de l'Excellence Opérationnelle, et Fabrice Dubois en tant que Directeur Juridique et Conformité, viennent renforcer et renouveler le Comité Exécutif du Groupe. Grâce à leurs solides expériences dans l'industrie pharmaceutique, tant à l'échelle nationale qu'internationale, tous trois disposent d'une expertise fine dans leur domaine de compétence respectif. Ces recrutements vont accompagner le LFB dans ses prochains enjeux, notamment industriels avec la future mise en exploitation de l'usine d'Arras.* »

Philippe Noquéro est nommé à la tête d'une nouvelle Direction du LFB

En étroite collaboration avec les Directions Industrielle et Qualité, jusqu'alors en charge de l'Excellence Opérationnelle, Philippe Noquéro pilotera la stratégie d'Excellence opérationnelle du Groupe, accompagnera ce sujet sur l'ensemble des sites de production et garantira l'exécution des plans d'amélioration continue, pour atteindre les objectifs de performance du Groupe.

Docteur en Sciences pharmaceutiques, et Master Black Belt Lean & Six Sigma, Philippe Noquéro dispose de plus de 25 ans d'expérience dans le secteur pharmaceutique, que ce soit dans la fabrication, l'amélioration continue, le transfert industriel et la chaîne d'approvisionnement. Il a, au cours de sa carrière, notamment exercé les fonctions de Directeur de l'Excellence Opérationnelle au sein de Pfizer, J&J et FAMAR (CMO). Depuis 2013, Philippe Noquéro était Directeur Europe de l'Excellence opérationnelle chez Takeda.

Impulsée par Jacques Brom, Directeur général du LFB depuis septembre 2022, la création de cette nouvelle Direction vise à renforcer les équipes et les moyens alloués à l'amélioration des procédés et des processus. Ceci permettra de soutenir la demande croissante des médicaments produits par le LFB, permettant la prise en charge de toujours plus de patients atteints de maladies graves et souvent rares, en France et dans le monde.

Fabrice Dubois devient Directeur Juridique et Conformité

Fabrice Dubois rejoint le LFB en qualité de Directeur Juridique et Conformité, également membre du Comex. Fabrice Dubois a réalisé l'essentiel de sa carrière dans le secteur pharmaceutique à des

fonctions juridiques internationales. Débutant au sein du groupe Rhône-Poulenc Rorer, il rejoint en 1999 les Laboratoires Servier, où il a occupé le poste de Directeur Assurances et Contentieux, avant de créer puis diriger le département de la Coordination Juridique Internationale.

En 2016, Fabrice Dubois a accompagné l'implantation en Europe de la biotech Intercept Pharmaceuticals. En sa qualité de Directeur Juridique Régional, il a participé à la création des filiales et à la mise en place de programmes dits d'accès précoce puis au développement commercial des filiales européennes.

Ces cinq dernières années, Fabrice Dubois a d'abord exercé les fonctions de Directeur Juridique des filiales Française, Belge et Néerlandaise de la biotech américaine Biogen avant d'être nommé en 2021 Directeur Juridique Monde de la business unit Biogen Digital Health, dédiée à la médecine personnalisée et numérique en neurosciences, au montage de laquelle il a participé.

Vincent Loret est le Directeur des Affaires Industrielles du LFB depuis novembre 2022

Vincent Loret a rejoint le LFB en novembre dernier en tant que Directeur des Affaires Industrielles, également membre du Comex. Il est depuis en charge des opérations qui se déroulent sur les 4 sites de fabrication du Groupe en France ainsi que des fonctions globales associées à l'industriel, permettant de mettre à disposition des patients des médicaments dérivés du plasma et des protéines recombinantes.

Ingénieur diplômé de l'Institut National des Sciences Appliquées de Toulouse (INSA), avant de rejoindre le LFB, Vincent Loret avait la charge de la stratégie et de la performance industrielle pour la division Vaccins du groupe Sanofi depuis 2019.

Vincent Loret a débuté sa carrière dans le domaine des vaccins en travaillant pour GSK et Sanofi, occupant différents postes en production, projets de développement clinique de produit et de construction d'usine, dans les opérations Qualité. Il a de plus occupé diverses fonctions au sein de la direction de plusieurs sites, en France comme à l'étranger, et notamment en Argentine, Hongrie, Belgique ou encore à Singapour.

A propos du LFB

Le LFB est un groupe biopharmaceutique qui développe, fabrique et commercialise des médicaments dérivés du sang et des protéines recombinantes pour la prise en charge des patients atteints de pathologies graves et souvent rares. Créé en 1994 en France, le LFB est aujourd'hui l'un des premiers acteurs européens proposant aux professionnels de santé, des médicaments dérivés du sang, avec pour mission la mise à disposition de nouvelles options de traitement pour les patients, dans trois domaines thérapeutiques majeurs : l'immunologie, l'hémostase et les soins intensifs.

Le LFB commercialise à ce jour 15 médicaments dans plus d'une trentaine de pays. Pour plus d'informations concernant le LFB, visitez le site internet www.groupe-lfb.com

Contact LFB :

Didier Véron – Directeur des Affaires Corporate Tel : +33 (0)1.69.82.72.97 ou +33 (0)6.08.56.76.54 verondidier@lfb.fr